

Nuevo Contrato Firmarán Estibadores en los E.U.

NUEVA YORK, noviembre 25 (AP). Se anticipa que unos 50.000 miembros de la Asociación Internacional de Estibadores (AIE), votarán la semana próxima la aprobación o no de un propuesto contrato por tres años si

se pueden solucionar los diferendos locales en varios puertos clave.

El Presidente del Sindicato, Thomas W. Gleason, indicó ayer que la votación sobre un contrato para los estibadores de 34 puertos del Atlántico y del Golfo de México probablemente se iniciará el lunes a las 07.00 y podría durar varios días.

Se tiene previsto considerar hoy cuestiones aún no resueltas de contratos locales de Baltimore y Mobile.

Gleason sostuvo que las ri validades entre puertos, en las que las asociaciones navieras tratan de

lograr ventajas sobre sus competidoras, eran el único obstáculo, existente para un pleno acuerdo.

Gleason expresó confianza en que los estibadores acepten un aumento total del 32 por ciento, que en el año final del contrato propuesto llevaría la actual paga horaria de 8 a 10.40 dólares, más 3.75 dólares horarios en concepto de beneficios marginales, además de proveer paga para los estibadores desocupados a causa de la automatización.

La aprobación del contrato

—Favor pase a la Pág. 53.

Algunas Ganancias en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 25 (AP). Los precios de las acciones registraron hoy algunas ganancias dispersas en una tranquila jornada de negociaciones insertada entre el Feriado del Día de Acción de Gracias y la inactividad del fin de semana.

Tal como se esperaba, las operaciones fueron muy escasas ya que muchos inversionistas prefirieron suspender por hoy sus actividades.

Los analistas observaron alguna

—Favor, pase a la Pág. 40.



MENSAJE FILMADO. Roma, noviembre 25. El ganador del Premio Nobel Andrei Sajarov, en un mensaje filmado que se hizo llegar de contrabando a las audiencias internacionales Sajarov. La foto fue tomada al proyectarse hoy la película.

Sigue Bajando Precio del Dólar en Mercados Europeos

LONDRES, Nov. 25 (AP). El dólar norteamericano cerró hoy una semana pésima de la misma manera que la comenzó perdiendo terreno como no lo habla hecho en muchos años en contraposición a varias de las principales divisas europeas.

Aunque muchos Bancos nacionales lo apoyaron sustancialmente, el dólar volvió a deslizarse hasta niveles de preguerra en comparación al marco germano occidental, el franco suizo y el florin holandés.

Entretanto, el precio del oro perdió un dólar por onza en los mercados europeos.

Los corredores londinenses dicen no verle término a la caída del dólar. En París, único mercado donde la cotización de la moneda norteamericana fue positiva, de 4.8430 francos ayer a 4.8725 hoy, los corredores presagieron la próxima cotización de 4.82 francos por dólar.

Una fuente del Banco Central de Gran Bretaña dijo que los Bancos Centrales de la Europa Occidental y del Japón invirtieron 1.139 millones de dólares, durante los tres últimos días para apuntalar la moneda norteamericana.

Trascendió que el Japón adquirió

Favor pase a la Pág. 23.

Violaciones a Derechos Humanos en Rusia Denuncia Sajarov

ROMA, noviembre 25. (AP). Andrei Sajarov, ganador del Premio Nobel de la Paz y uno de los principales disidentes soviéticos, ha hecho llegar de contrabando a las segundas audiencias internacionales, que llevan su nombre, una exhortación a reunir toda la información disponible sobre violaciones de los derechos humanos, para elevarla a la conferencia de Belgrado.

Invito a las audiencias a investigar todo informe sobre violaciones de los derechos humanos y de las normas internacionales de trato a los prisioneros: Las inadmisibles condiciones del trabajo forzado, las reducidas raciones alimen-

ticias, los limitados contactos con la familia las restricciones que afectan las correspondencia, la tortura mediante el frío y el hambre, y la negación de todo derecho fundamental de los reclusos", expresa el mensaje.

Las llamadas audiencias Sajarov cuya primera sesión se celebró en Dinamarca hace dos años, se desarrollan formalmente como un proceso judicial público, con la presentación de numerosos testigos que prestan declaración ante un panel de expertos sobre violaciones de los derechos humanos en la Unión Soviética y los países comunistas de Europa

—Favor pase a la Pág. 38.



EMBAJADOR DE ISRAEL EN ONU. Naciones Unidas, noviembre 25. Chaim Herzog, izquierda, Embajador de Israel en las Naciones Unidas, habla en la Asamblea General mientras Zehdi Labib Terzi, derecha, observador de la Organización Palestina de Liberación, escucha.

Moderar Campaña Contra Israel Pide Jordania

AMMAN, noviembre 25 (AP). Jordania exhortó hoy a moderar la campaña árabe contra el Presidente egipcio Anwar Sadat a raíz de visitar Israel, para que Egipto no se vea obligado a adoptar decisiones "separadas".

Radio Amman, controlada por el Estado, advirtió que la ampliación de la fisura creada por la visita sin precedente conduciría a una "explosión".

"Debemos anticiparnos a las divisiones e impedir la creación de dos campos en las filas árabes. Tenemos la esperanza de que los árabes se reúnan pronto para trazar el curso futuro", dijo el Radio.

Agregó que aunque la visita resultó una sorpresa para todos los árabes, es ahora un hecho consumado y los árabes deberían

de unirse con el objeto de no obligar a Sadat a tomar una decisión separada".

"Los árabes aceptamos la resolución 242 (de las Naciones Unidas), Sadat no renunció a ningún derecho árabe ni ofreció nada nuevo", agregó la Radio.

"Aunque la visita fue una aventura, Sadat regresó a Egipto con algo positivo: Un gran avance hacia la paz", agregó la Radio.

También indicó que condenar a Egipto no servirá a la causa árabe sino "profundizará la división y obligará a Egipto a adoptar una posición separada".

La radio dijo que la conferencia de paz en Ginebra no era posible sin la participación de "todas las partes interesadas" y exhortó a los árabes a reconciliar sus puntos de

Favor pase a la Pág. 23.

Echeverría Llevó a México al Borde de la Ruina Económica

MEXICO, D.F., Nov. 25, (AP) -- El Congreso mexicano aprobó hoy los gastos federales del año pasado, desoyendo las críticas de la oposición en el sentido de que la Administración del ex-Presidente Luis Echeverría malgastó gran

parte de dichos fondos.

El documento presupuestario muestra que los gastos federales superaron el presupuesto que el Congreso sancionó el año pasado por 1.660 millones de dólares (37.055 millones de pesos).

Ciento cincuenta y seis legisladores votaron a favor y 17 miembros todos del Partido de Acción Nacional (PAN), de oposición, en contra.

Los congresistas del PAN acusaron a Echeverría de haber gastado fondos sin autorización legislativa durante su mandato de seis años, concluido el primero de diciembre pasado.

Dijeron asimismo que Echeverría condujo a la economía mexicana tan deficientemente que la llevó al borde de la ruina.

El Congreso autorizó a Echeverría un presupuesto de 10.300 millones de dólares (237.900 millones de pesos). El documento votado hoy muestra que la administración anterior gastó 11.960 millones de dólares (275 millones de pesos).

El debate sobre los gastos federales duro tres días y al término del mismo, los congresistas habían dedicado 40 horas a dilucidar el asunto. Pero su importancia reside en que nunca antes, desde que el Partido Revolucionario Institucional tomó las riendas del Poder hace 40 años, había llegado la oposición oficial a criticar tan

—Favor pase a la Pág. 38.

34 Mueren al Estrellarse Avión Francés

BEZIERS, FRANCIA, Nov. 25 (AP). Un avión Militar de transporte se estrelló hoy contra la ladera de una montaña en el sur de Francia, durante una intensa tormenta, muriendo sus 34 ocupantes: Treinta mecánicos de la armada, muchos de ellos adolescentes, y los cuatro tripulantes.

Las autoridades navales dijeron que entre las víctimas se hallaba un grupo musical folklórico que participó en un concurso radial para animadores de las fuerzas armadas.

Eran acompañados por oficiales de la escuela de entrenamiento de la Costa Azul francesa.

El bimotor Nord Atlas de transporte lo conduca de regreso a su base, cerca de Hyeres, desde Mont de Marsan, en el suroeste del país. Los aldeanos de Premian, aproximadamente a mitad del trayecto del avión, oyeron un avión al parecer en dificultades a eso de

—Favor pase a la Pág. 34.



ASISTEN A AUDIENCIA SAJAROV. Roma, noviembre 25. Entre los asistentes hoy a la sesión inaugural de la Segunda Audiencia Internacional Sajarov en Roma, se cuentan, de izquierda a derecha: Nina Bukovsky, esposa del disidente ruso Vladimir Bukovsky; Ludmilla Alekseeva, fundadora del "Grupo para promover el cumplimiento de los acuerdos de Helsinki en la URSS", y Leonid Plyusch, disidente que emigró recientemente de la Unión Soviética.